Bericht Fitness- Mix 2019

Das Frauenturnen unter der Leitung von Carolin Renz und Tina Zimmermann findet jeden Dienstag von 20.30 - 21.30 Uhr statt.

Wir bieten ein Fitness- Angebot für Frauen, die ihre Kraft, Ausdauer und Beweglichkeit verbessern wollen und Spaß an sportlicher und gesunder Bewegung haben.

Die Übungsstunde ist in mehrere Teile aufgebaut. Die Schwerpunkte liegen beim Ausdauerbereich durch Step - Aerobic und beim Krafttraining durch Bauch- Bein- Po- Übungen. Mit dem Einsatz von Handgeräten, wie Bällen, Stäben, Thera-Bändern und Schwing Sticks, werden alle wichtigen Muskelgruppen des Körpers angesprochen und trainiert. Die Stunde wird mit gezielten Dehnübungen beendet.

Bei schönem Wetter haben wir uns in Schlierbach im Wald zum Walken getroffen.

Derzeit besteht unsere Gruppe aus ca. 14 Frauen.

Termine:

Am 23.07.2019 sind wir vor der Sommerpause gemeinsam ins Deutsche Haus gelaufen.

An der Jahresabschlussfeier des TSG, am 07.12.2019, hat eine Frauengruppe bei der Bewirtung geholfen.

Am 17.12.2019 sind wir nach Aichelberg ins Sportheim gelaufen und haben dort unsere interne Weihnachtsfeier gefeiert.

Bericht Turnakrobatik 2019

Trainingszeit: Montag 18:00 - 19:45 Uhr

Übungsleiterinnen: Sigrid Delles, Katrin u. Carolin Renz

Zu Beginn des Jahres stand bei den Turnakrobaten, wie immer, das Ausprobieren von neuen Figuren und Elementen an oberster Stelle. Fleißig wurden die verschiedensten Pyramiden ausprobiert. Im Sommer kristallisierte sich unser diesjähriges Motto "Sitzengeblieben" heraus. An der alljährlichen Weihnachtsfeier sollte mit Stühlen geturnt werden.

Ein besonderes Highlight war die Vertikaltuchaufführung von Michael Dressler und Sina Wenzlaff. Die beiden zeigten an zwei Tüchern Luftakrobatik vom Feinsten.

Beide Auftritte klappten sehr gut. Die vielen Trainingseinheiten hatten sich mal wieder gelohnt!

Das Jahr 2019 war ein Jahr des Umbruchs. Was sich in den letzten Jahren bereits ankündigte, wurde im vergangenen Jahr dann tatsächlich konkret. Die alten Hasen gingen in "Turnrente". Die Jahresabschlussfeier war das letzte gemeinsame Projekt des Trainerteams. Zum Jahreswechsel übernahmen Sina Wenzlaf und Caprice Wahler die Turnakrobatik-Gruppe.

Bencht: Jazzgymnastiki

2019 Freitag: 1730-1900 Leitzing S. Delles

Audi die Jazztanzgruppe schaut zusemmen mit three Trainoin auf 30 aktive Johne duride. Firs das to jakenje Jubilaum des TSG halfe man sich vorgenommen, mindestens 3 verschiedene, in publicen Jahron aufgeführte Tours, non orusustucheron. Abor il de Realitert war das schwerer iturisotren, als godacht. Das libon in eintelnon Gruppon Kostete viet deit, de vot allem fir den 3. Tauz fahlte, so kaur man auf die Jdes, zu , singing in the Rain wild eruen Charleston, noch einal, skyfall " which " golden tye" au zu hängen. Diese beiden Titel house mour boroits am 16,11. 19 boin Gantranontag in litingon vorgetilet, is zuin houen goldonon kloidorn, gonalit von Fran Sabine Heinsmann. Erstmals wurden alie toiluehuerden Gruppen dort bewertot. husere dellar correilleten in allon Boroichen gute und sehr gute Notan.

Am voraboud der jahres abschluss forer galf os , misammen in it der Humbatkatteiling de Gemeindehalle testlich zu dekonorou, und uach der kinderweihufger wieder auforraumon. Alles klappte

Bericht: gymnashk his Jurggebliebene 2049 Donnerstag: 1900 - 2015 248 Laiting (S. Delles Vor 30 jahron beschwerte sich eine Zellenn! "Fur alle möglichen Altersgrippen gibt es born TSG gymnastikstunden, must tur wiser Lebeus aller with." So Kam es, doss Ende Marz 1990 die ente 50+ gymnastikstude in der Gemerndehalle Bell u. A. abgehalten worden Kounto, Die Teil ach morrable was the den ersten Jahren brochtlich. Geschalbetliche Gründe wiel das fortschreitende 14ter sorgien dassidie Gruppenstarke so had und had bis auf 9 standige Mitglieder abhahm. Die verbliebonon Damen sind abor woitohin voll motiviest and subsprechond a top - pit and hoffen, dass ilner thre lang jatrige whitegelestente, trobs nelov, Handicaps" nous langa exhauten bloibt. Zell u. K., 28.01, 20 20 TSG Zell u. A. September 2020

Abteilung Turnen

Gruppe SENORAS

ÜL: Ingrid Miller-Schneller

MOIN - alle zusammen!

März 2019, da war die Welt noch in Ordnung. Wir konnten regelmäßig dienstags von 09.30 bis 11.00 Uhr im Gymnastikraum der Halle und einmal monatlich dankenswerter Weise im Feuerwehrhaus trainieren und auch gelegentlich feiern.

Ganz nach dem Motto: Der Verein ist der soziale Kitt der Gesellschaft!

Der alljährliche Abschluss im Garten (Park) von Marianne ist nach vorherigem Training, z.B. Outdoor Dancing, super gelaufen.

Nach der Sommerpause wurde "gnadenlos" weiter trainiert bis zur obligatorischen Weihnachtsfeier, die wir zur Abwechslung im "benachbarten Ausland" im Waldeck bei bester Stimmung abhielten.

Bei der TSG – Weihnachtsfeier waren meine Damen teilweise mit dem Liederkranz auf der Bühne, und ich am Getränkewagen im Einsatz.

Im neuen Jahr begannen wir ab 14.01.20 wieder mit dem Training (Ihr merkt schon, das ist kein "Zuckerschlecken")... bis zum besagten 17. März. Von da an - Ende mit alldem "zauberhaften Bemühen"!

Corona lässt grüßen und zwang uns zu einer Trainingspause bis 22. September – Oh Mann...

.Ah ja, darüber hinaus mussten wir, entgegen unserer sonstigen Tradition, unseren geliebten Jahresausflug ins Wasser fallen lassen.

In Anbetracht dessen, dass wir 2021 unser 25 jähriges Bestehen intensiv feiern wollen, ist dies zu verschmerzen.

Mir als Übungsleiterin war es sehr wichtig, während der Corona Pause über unsere Telefonliste untereinander Kontakt zu halten und einen schönen Abend mit meinen Damen beim Italiener zu organisieren, um sich mal wieder zu sehen und einen gemütlichen Abend gemeinsam zu verbringen.

Ab 22. September konnten wir dann wieder loslegen. Leider waren nur sieben von sechzehn Teilnehmerinnen anwesend. Jedoch dieser "harte Kern", wird mit meiner Unterstützung den Laden wieder richtig " zum Laufen" bringen !!!

1. Cilor Sheller

Sportliche Grüße, bleibt dran und gesund!!!

ÜL: Ingrid Miller-Schneller

P.S.:

In eigener Sache:

Im Rahmen des Kooperationsprojektes "Schule und Verein" habe ich, in vierzehntägigem Wechsel vom 30.09.19 bis 16.03.20, jeweils von 14.00 bis 15.30 Uhr, mit Unterstützung meines Sohnes Marvin, die Sport-AG geleitet. Diese wurde unter dem Motto "Sport, Spiel, Spaß" für 20 bis 25 Schüler der Klassen eins bis vier angeboten.

An den Vorstand vielen Dank für den schicken Trainingsanzug. Sehr schön!!!